

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Fougamou : des vivres à la communauté musulmane

C'EST un geste de Mme Yolande Nyonda pour aider ses membres à rompre le jeûne sans trop de difficultés.

Félicien NDONGO
Fougamou/Gabon

POUR accompagner la communauté musulmane de Fougamou, en ce mois sacré du ramadan, Yolande Nyonda, fille du département de Tsamba-Magotsi, et par ailleurs ministre déléguée auprès du ministre des Affaires étrangères, a offert vendredi dernier des produits alimentaires à cette communauté religieuse.

La cérémonie s'est déroulée dans le respect des gestes barrières sur l'esplanade de la mosquée locale,

en présence des dignitaires religieux. Le don remis était composé de sacs de riz, de cartons d'huile et de sucre, du lait, du couscous, de l'eau minérale et des surgelés. C'est l'imam Mamoud Ahidara qui l'a réceptionné des mains de Gervais Marius Lecka, directeur de cabinet de Mme Nyonda.

À travers ce geste de partage, la ministre déléguée Yolande Nyonda a voulu, une fois de plus, manifester sa solidarité envers une composante sociale de Fougamou dont elle est native. Traduisant ainsi, en actes, la politique du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, qui invite chacun de nous, chacun à son niveau, au partage, et à l'entraide. C'est d'ailleurs fort de cela qu'elle a tenu à accompagner et à assister la communauté musulmane de Fougamou en ce mois de jeûne. "C'est un geste de fraternité



Vue du don et de quelques musulmans dont l'imam.

Photo : Félicien Ndongo

de Mme Nyonda car, vous vivez un instant spirituel important fait de privation et de prières", a déclaré son "dircab". Lequel n'a pas omis de présenter à ladite communauté religieuse l'un des

leurs, le nommé Amadou, qui fait office de chargé de missions de la ministre déléguée Nyonda. Fier et reconnaissant, l'imam a remercié "Maman Yoyo" pour cette considération, mais aussi

pour cette dotation en vivres. "Nous remercions sincèrement Mme Nyonda pour ce geste de générosité qui est un de plus car, elle ne nous oublie pas dans les bons ou difficiles moments".

Ntoun : Journée nationale de la femme gabonaise en différé à Okolassi



La ministre Camélia Ntoutoume-Leclercq (blanc) lors de la visite des stands.

Prosper Sax NZE-BEKALE
Libreville/Gabon

PLACÉE sous le thème de "l'autonomisation des femmes", la Journée nationale de la femme gabonaise – qui a lieu chaque 17 avril – a été célébrée en différé samedi dernier à l'école publique d'Okolassi, dans le 1er arrondissement de Ntoun. Une initiative de la ministre déléguée à l'Enseignement supérieur et à l'Éducation nationale, Camélia Ntoutoume-Leclercq.

L'événement a été marqué par trois phases : la visite des stands de produits artisanaux (raphias); la formation initiée par les organismes nationaux à l'endroit des femmes artisanes; et la visite du site où sera construit le tout premier village artisanal de Ntoun. À cette occasion, la 3e adjointe au maire de Ntoun, Marianne Mougoula, a salué la tenue de cette "Journée" qui a permis de mettre en exergue les talents artisanaux des femmes de Ntoun. Leur représentante, Pamela-Ly-

dia Nzamba, a dit ce qui suit : "Nous n'avions jamais été au centre d'une telle attention (...) Mais grâce à la ministre déléguée Camélia, nous venons d'avoir la possibilité d'exposer nos merveilles, fruits de nos doigts et de notre savoir artisanal".

Pour sa part, Camélia Ntoutoume-Leclercq a émis le vœu de voir les femmes artisanes de Ntoun se réunir en coopérative, pour "protéger" leur marque déposée collective. "Ce que nous avons fait n'est qu'un premier pas. Les autorités politiques et administratives locales doivent prendre le relais car, c'est avec cette activité que ces femmes, qui sont nos mamans et nos sœurs, nourrissent leurs enfants. Je prie le bon Dieu pour que le village artisanal que nous souhaitons voie le jour. Mais déjà, je sollicite de la mairie de Ntoun, l'organisation d'une journée de la femme ntoumoise dans le Komo-Mondah", a-t-elle lancé.

Haut-Ogooué : l'Association "Lemo" exhorte à la solidarité



Le bureau de l'association Lemo.

Prissilia M. MOUITY
Libreville/Gabon

LES étudiants ressortissants de la province du Haut-Ogooué réunis au sein de l'Association "Lemo" étaient en assemblée générale le week-end dernier au quartier Akébé, dans le 3e arrondissement de la commune de Libreville. Pour le bureau exécutif de cette Association, il était question de faire le point des activités menées au cours des deux dernières années. Et pour son nouveau président, Jerry Elanga-Ngarba, élu le 24 janvier 2021, de

prendre officiellement ses fonctions.

Depuis sa création, "Lemo" accueille, oriente et assiste les nouveaux bacheliers originaires de la province du Haut-Ogooué. Car, "l'encadrement des cadets" est une des principales missions de cette structure associative apolitique. "Lemo", qui signifie "Unité", dans plusieurs langues vernaculaires du Haut-Ogooué, a pour vision d'apporter assistance aux membres qui la constituent. Ainsi, depuis plus de 40 ans, cette Association met en avant la solidarité et le partage. Dans son adresse, le secrétaire général de l'Association, Bregineve Mimbila a ainsi encouragé ses jeunes frères à "maintenir le dynamisme" qui règne au sein de cette Association et "d'en faire un véritable laboratoire d'idées nécessaires pour son éclosion", puis d'ajouter "qu'on adhère à Lemo pour être utile à autrui en lui donnant un peu de soi".

Photo : DR

Photo : Prosper Sax Nze Bekale